

«Sólo por el aumento de paro, el balance es negativo»

Administrator-k idatzia

Igandea, 2012(e)ko abendua(r)en 30-(e)an 20:03etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el domingo día 30 de Diciembre de 2012.

MANUEL MILLÁN, EZKER BATUA-BERDEAK

«Sólo por el aumento de paro, el balance es negativo»

30.12.12 - 00:17 - Manuel Millán, portavoz de Ezker Batua-Berdeak, asegura que «sólo por el crecimiento del paro en la ciudad», el balance que realiza su grupo «es negativo. El Ayuntamiento de Irun ha visto, una vez más, reducidos sus ingresos, especialmente las transferencias del Fondo Foral de Financiación Municipal, además de las devoluciones aún pendientes de años anteriores por la recaudación inferior a la prevista». Según asegura Manuel Millán, «eso significa menos inversión, menos actividad económica, recortes en subcontrataciones (jardinería, servicios deportivos, etcétera) y menos empleo».

En opinión el portavoz de Ezker Batua-berdeak, «en este año, los trabajadores y pequeñas empresas irunesas somos víctimas de una gran estafa, que consiste en estar soportando peores condiciones de vida, menos empleo, recortes de salarios, desahucios, menos servicios públicos y más impuestos, unas deudas 'públicas' creadas en el conjunto de la administración, como consecuencia de la política económica del Gobierno central, consistente en asumir la deuda privada creada por la nefasta gestión y codicia del sector financiero especulativo y su burbuja inmobiliaria».

«Sólo por el aumento de paro, el balance es negativo»

Administrator-k idatzia

Igandea, 2012(e)ko abendua(r)en 30-(e)an 20:03etan -
